

OWDS NEWS

3月号



今年度も1年間ありがとうございました！毎週のレッスンやイベントを重ねる度に成長していく生徒の皆さんの姿に、講師一同感動の連続でした。楽しそうに踊るキラキラ笑顔、悔しさを隠そうと必死に食いしばる顔…いろんな顔を見せてくれましたね。この3月号ではそんな皆さん一人ひとりをよ〜く見てきた先生たちからのコメントを載せていきます☆

♪焼津スクールのみんなへ♪

先生が変わることが多い焼津クラス。。。初めて焼津クラスに行った時はドキドキでした。でも、一生懸命なみんなの姿を見て一緒にがんばっていかうと思いました！！焼津クラスのみんなは時間の流れがとってもゆっくりな感じがします♡
とっても優しいみんな。誰かが困っていると必ず助けてくれる。チアリーダーとしてもまわりの人をサポートすることはとっても大切なことです♡
これからもその気持ちを忘れずに持ち続けてください。 Big smileも忘れずにね！！
先生はこれからもずっとみんなのことを応援しています！新年度は海末先生と一緒に楽しくレッスンして行ってね♪

★Kidsクラスのみんな★

『こんにちは〜♪』『お願いします♪』大きな声でレッスン会場に入ってきてくれるみんな。いつもみんなからたくさん元気を分けてもらってました！元気いっぱい！笑顔いっぱい！レッスンを始める前から踊りだすみんな♪先生はそんなみんなが大好きです♡

★Jr.クラスのみんな★

年齢の差があっても大変なこともあるけどみんなで協力してレッスンする姿を先生はとっても嬉しく思っていました。
口数は少ないみんなだけど、踊っている姿を見るとダンスが大好きなんだという気持ちが伝わってきます。
先生はそんなみんなが大好きです♡

Tomoka ☺



卒業する琴音先生から

約3年間、沼津のアシスタントをさせて頂きました。
みんなのキラキラした笑顔やダンスを心から楽しんでいる姿が大好きです(^ ^)
私自身なかなか定期的に行くことは出来なかったのですが…その分、(あれ?!上手になってる！この前より自信を持って踊ってる！)という皆の成長を沢山、見ることができてとても嬉しかったです☆ Summer camp、発表会、スタジアムで皆の頑張る姿を見て先生もたくさん元気を貰っていました！
これからもチャレンジの心を忘れずに頑張ってくださいね！
私自身も、これから頑張るべき事があります。
皆が頑張ってるから私も！と思って頑張ります♡♪
ありがとうございました！



♪清水スクールのみんな♪

今年は1人1人がとっても成長した1年でした！
厳しく言うことも多かったけれど清水スクールのみんなはいつも一生懸命ついてきてくれました。
そんなみんなと一緒にレッスンできることが毎週楽しかったです♪
ずっと通いつけた清水スクールを卒業するのはとっても寂しいけど先生にはみんなとがんばってきた時間があるからこれからはその時間を原動力にしてがんばります！
先生はこれからもみんなのことをずっと応援しています。
新年度は志帆先生と一緒に厳しく楽しくレッスンして行ってね♪

★Kidsクラスのみんな★

レッスン前にはいつも鬼ごっこ！でも、曲をかけるとうすぐに踊りだす♪
みんなのその元気はどこからくるの！？と思ってしまうほど！！
いつも大きな声でコールを言ってくれるみんなの声は必ず選手に届いているはず！
まわりの人を元気にする力をみんなは持っています！その元気をたくさんの人に届けて行ってね！！

★Jr.クラスのみんな★

『いつになったらエンジンかかるの〜?!』といつも言っていた気がします。
レッスンを終わるころになると『やればできるじゃん！！』これもいつも言っていた気がします。
みんなはやればできる！ ゆっくりではあるけれどしっかりと前に進んでいます。
ダンスが大好き♡をもっともっと前に出してくれると嬉しいです♪
これからのみんなの成長を楽しみにしています！！

★一般クラスのみんな★

年齢も身長もバラバラな一般クラス。このクラスをどうしていったらいいのか悩むこともありましたがそんな心配はいらなかったみたいですね。それぞれが前向きな姿勢でレッスンに取り組んでくれました。小さな1歩ではあるけれど確実な1歩です！チアがダンスがOWDSがS-PULSEが大好きなみんなだからこそ伝えられることがたくさんあるはず！みんなの♡をたくさんの人に届けて下さい。そして、たくさんの方にチャレンジして行ってください。先生はみんなのことを心から応援しています！！

清水スクールのみんなのことが大好きです♡
Big Smile！！ ☺ Tomoka



↑開幕戦コラボ☆



↑て〜しゃばストリート 焼津スクール☆



←ミニロボ親子 大会 JR.YOUTH☆



《試合日程》

3/18(日) vsベガルタ仙台 14:00~

3/31(土) vs横浜FM 14:00~

★一緒にエスパルスを応援しよう！

Jr.youth・・・イベントいっぱい！反省して次、すぐに本番、！

と、思った以上に慌ただしい1年間だったのではないのでしょうか。
楽しいことばかりではなかったかもしれないけれど、この1年で大きく成長したことは確かです。
メンバーの半分が6年生で、自分の役割ってなんだろう？
どうすれば…と悩んだことも多いはず。ですがそれでこそ選抜です。
スクール生の中から選ばれてここにいるんだ！ということをお忘れずに。
そしてもっとキラキラしていても良いんだよ〜☆1人1人の輝く力をチームで集めてさらに大きくして、見ている人に届けよう！

Youth・・・「真面目にコツコツ、言われたことを忠実に」

今のYouthはそんな印象で、いつも「地味だ」とお説教されてきましたね。
一人一人の想いはすごく強いのに、チームになるとなかなか前へ進めずに港でぶかぶか浮いている時間が長すぎて、ついにはガス欠したこともみんなの地道な努力の積み重ねは、いつか大きな花を咲かすでしょう…
自信を持って堂々と！大きな声でチームを引っ張る力をつけよう。

奈菜ORANGE WAVE合格おめでとう！スクール生の憧れであり続けて☆